
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt mit Blick auf die stattgefundene 
Pressekonferenz mit dem Vorstand der evm AG fest, dass sich der Zusammenschluss von Kevag 
und evm sowohl kaufmännisch als auch ökologisch gelohnt habe. Man sei insbesondere mit der 
Umsetzung des Klimaschutzprogramms gut vorangekommen. Er spricht dem Vorstand der evm 
AG seinen Dank hierfür aus. 


